

Kein Mensch ist eine Insel

Marokko als Ort christlich-islamischer Begegnung

Christen und Muslime machen sich gemeinsam auf den Weg nach Nordafrika. Denn ein Sprichwort sagt: „Wenn du jemanden kennenlernen möchtest, dann mache mit ihm eine Reise.“

Und so brechen Pfarrerinnen und Pfarrer, Imame und Religionsbeauftragte auf nach Marokko, einem islamischen Land, das offen ist für den interreligiösen Dialog. Unterwegs lernen sie Wüsten und Bazare kennen, die älteste Universität der Welt, Ausbildungsstätten für Imame und islamische Theologinnen, Kirchen und arabische Gastfreundschaft. Alles nur orientalische Höflichkeit? Oder tatsächlich der Versuch, Glauben als Dialog zu gestalten?

DOKUMENTARFILM von Stefan Adam und Silke Stürmer

DAUER: 19 Minuten

© 2022

EKD
Evangelische Kirche
in Deutschland

f
EVANGELISCHE
LANDESKIRCHE
IN BADEN

+
EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG

Kein Mensch ist eine Insel



Marokko als Ort christlich-islamischer Begegnung | DOKUMENTARFILM